

3. Konzert der Reihe „erstKlassik“

Abel-Duo überzeugt Konzertbesucher

REDAKTION

Salzbergweg 20 • 85368 Wang

☎ 0 87 61 - 72 90 540

Fax 0 87 61 - 72 90 541

E-Mail: info@haasverlag.de

Liebe zur Musik, Liebe zueinander. Mit Anna Petrova und Yorick-Alexander Abel trat im Rathaus ein musikalisches Duo auf, das durch die Liebe zur Musik zueinander gefunden hat.

Das gegenseitige Musikverständnis und die innere Harmonie der beiden Künstler an der Violine und am Cello begeisterte die über 100 Gäste im großen Sitzungssaal. Mit ihrem Programm, das von Mozart, über Beethoven, Rebecca Clarke, Heinrich Anton Hoffmann, Charles Dancja und Arthur Honegger für jeden Geschmack etwas bot, überzeugten sie ihr Publikum.

Besonders gut kam ihre kleine humorige Einlage nach der Pause an und ihre Interpretationen aus dem „Freischütz“. Besonderes Augenmerk galt der Uraufführung von Vladimir Genin's Stück „o Duo“. Wie der Deutsch-Kubaner Yorick-Alexander Abel bei seinen einleitenden Worten sagte, war es eine Grundvoraussetzung für ihren Auftritt in Hallbergmoos, dass sie das Stück des Leiters



Entlockten ihren Streichinstrumenten bezaubernde Töne. Das Münchener Abel-Duo.



Premiere: Zum ersten Mal begrüßte Gemeinderat Robert Wäger als neuer Kulturreferent das Publikum.

der Musikabteilung erstmalig aufführen durften. Schließlich kennen sich die Künstler gut. Yorick-Alexander Abel war lange Jahre unter der Leitung von Vladimir Genin als Cello-Lehrer für die vhs Musikabteilung Hallbergmoos tätig.

Neben den gelungenen Interpretationen der ausgewählten Musikstücke unterhielt Yorick-Alexander Abel das Publikum mit Hintergrundinformationen und Erklärungen zu den jeweiligen Werken, so dass die Besucher nicht nur Hörgenüssen lauschen durften, sondern auch ihre Musikbildung erweitern konnten.

Zum ersten Mal begrüßte Robert Wäger, der neue Kulturreferent, die Gäste und machte dabei seine Sache sehr gut.

Das nächste Konzert in der Reihe „erstKlassik“ findet am Samstag, den 14. März um 19.00 Uhr im Gemeindesaal statt. Mit Liedern der Romantik wird dann Julia Rutigliano, Mezzosopran, begleitet von Vladimir Genin, auftreten. Es werden Werke

von Brahms, Fourre und Poulenc zu hören sein. (Text u. Fotos: cob)



Vor ihrem Auftritt stimmte sich das gutgelaunte Paar auf seine humorige Art und Weise ein.